



秋本番をむかえます

二学期がスタートして1ヶ月が過ぎ、吹く風にも秋の深まりを感じます。朝夕はだいぶ涼しくなってきましたが、日中はまだまだ汗ばむくらいの日もあります。寒暖の差が大きい中、五年生の子供たちは元気いっぱい学習に取り組んでいます。

10月は、「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」と言われています。また、子供たちが楽しみにしている林間学校が予定されています。子供たちが様々な場面において力を発揮できる月です。充実した日々にしていけるよう、担任一同、力を合わせて指導していきます。今月もご協力のほど、よろしくお願いいたします。

10月の学習予定



国語	たずねびと 漢字の広場 方言と共通語 秋の夕 よりよい学校生活のために	音楽	たのしい音楽会
社会	わたしたちの生活と工業生産 くらしを支える工業生産	図工	色を重ねて広がる形
算数	整数の性質を調べよう 分数と小数、整数の関係を調べよう 考える力をのばそう「差や和に注目して」 分数のたし算、ひき算を広げよう	家庭	ミシンでソーイング
理科	流れる水と土地	体育	走り幅跳び ソフトバレーボール
		総合	アジアの国ってどんな国？
		外国語	Where the Station?

彫刻刀を使います、準備をお願いします。



お知らせ

【林間学校に向けて】

いよいよ3日、4日には子供たちが楽しみにしている林間学校があります。つきましては、9月28日(土)から事前健康観察が始まっておりますが、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

【彫刻刀について】

図工で彫刻刀を使用します。記名などを確認するなど、準備をお願いします。持ってきていただく時期は、各クラス連絡帳でお知らせいたします。